



CANADA  
No. 15

## COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA - CANADA

PUBLIER IMMÉDIATEMENT

LE LUNDI 20 MARS 1961.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. Henry F. Davis au poste de chef du protocole, où il remplacera M. H.F. Feaver, devenu, il y a quelque temps, ambassadeur du Canada en Suisse. M. Davis était jusqu'à présent chef de la Division des Affaires européennes du Ministère. Il entrera en fonctions dans un avenir très rapproché.

Né à Ottawa, en 1914, M. Davis est diplômé de l'Université Bishop et de l'Université McGill. Il a été reçu au Barreau du Québec en 1936. Employé à la Royal Trust Company à Montréal, de 1936 à 1940, il entra cette année-là dans l'Aviation royale canadienne et fut affecté, outre-mer, au Commandement de bombardement. Son avion fut descendu au cours d'un bombardement à l'automne de 1943. En 1945, à son retour au Canada, M. Davis fut libéré de ses obligations militaires, avec le grade de lieutenant de section. En 1946 il entra au ministère des Affaires extérieures et demeura en poste à Buenos Aires de 1947 à 1950, et à Paris de 1954 à 1958. Dans la capitale française, il occupait le rang de ministre-conseiller et fut plusieurs fois chargé d'affaires. En 1950 M. Davis suivit les cours du Collège de la Défense nationale à Kingston. Dès son retour à Ottawa en 1958, il devint chef de la Division des Affaires européennes. En 1958, 1959 et 1960, M. Davis a fait partie des délégations du Canada aux réunions ministérielles du Conseil de l'Atlantique nord. En 1958 et 1959 il a assisté aux sessions de l'Assemblée générale de l'ONU à titre de conseiller spécial de la délégation canadienne. A deux reprises, il fut sous-secrétaire d'Etat adjoint par intérim aux Affaires extérieures.

M. Davis est marié et père de quatre enfants.